
Plusieurs personnes soutiennent que la Bible a été falsifiée. Du coup l'on se demande si

elle est vraiment la Parole de Dieu? 

Voila la grande question a laquelle le Dr. Pasteur Joseph Ouedraogo répond. Bonne

écoute et n'oubliez pas de laisser votre commentaire! 
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